



Un día para “visibilizar y reforzar el compromiso con quienes conviven con el Alzheimer”

El Gobierno de Castilla-La Mancha colabora en la adquisición de un vehículo que mejorará la atención de los usuarios de AFA de Viso del Marqués

Viso del Marqués, (Ciudad Real) 5 de septiembre de 2025.- La delegada de Hacienda, Administraciones Pública y Transformación Digital en Ciudad Real, Inmaculada Jiménez, ha participado junto al concejal Antonio del Fresno Soguero, en la presentación del nuevo vehículo adquirido por la asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer AFA de Viso del Marqués y en el que el Gobierno de Castilla-La Mancha ha colaborado con una aportación de 8.000 euros “que mejorará la atención y los servicios que prestan a los usuarios”, según indica la nota remitida por la Junta.

Jiménez ha destacado que se trata de un día para “visibilizar, acompañar y reforzar el compromiso del Gobierno de Emiliano García-Page con quienes conviven con el Alzheimer” reconociendo la labor “imprescindible” de la asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer de Viso del Marqués y de todas las familias y profesionales que luchan cada día para mejorar la calidad de vida de los pacientes, añade la nota de la Junta de Comunidades.

Por último, la delegada provincial de Hacienda, Administraciones Públicas y Transformación Digital ha afirmado que el Ejecutivo regional “seguirá trabajando junto a AFA para garantizar más recursos, más apoyos y una mejor calidad de vida para las personas con Alzheimer y sus familias”.

El acto ha contado, además, con alcaldes y alcaldesas de la comarca y representantes de la asociación AFA Viso del Marqués.